

PEROTTI NO ES EL DUEÑO DE LA PROVINCIA

A pocos meses de tener que abandonar el poder, el gobernador Omar Perotti empuja a los santafesinos a vivir un espectáculo de abuso de poder y decadencia institucional, con el único fin de beneficiar a sus compañeros y amigos políticos.

Con un pié afuera del gobierno, continúan avanzando con el nombramiento de amigos y funcionarios en cargos públicos, actitud sumamente compleja por la gravedad institucional que atañe, ya que designan de manera arbitraria trece secretarios y secretarias en Juzgados Comunitarios de las Pequeñas Causas en diversas localidades.

Para hacer esto, el gobierno peronista avanzó con el decreto N°2056 del 8 de septiembre, dos días antes de la elección provincial, en el cual se aclara que “los y las agentes de Juzgados Comunitarios son designados directamente por el Poder Ejecutivo, sin intervención previa de la Corte Suprema de Justicia”, evitando de esta manera el concurso, ya que en su mayoría son amigos y allegados vinculados al gobernador.

Lamentablemente el abuso de poder no se detiene en estos nombramientos, la discriminación, y el ahogo financiero a los gobiernos locales no afines al partido de gobierno continúa, excediendo todos los límites posibles, llevando la situación a puntos insostenibles, que afectan la calidad de vida de los santafesinos en su conjunto, y no solo a quienes nosotros representamos.

A principios de Febrero de 2022 reclamamos media tente un petitorio donde solicitamos una audiencia para hablar sobre lo que denominamos el “Plan Excluir”, por la hipocresía en el manejo de los fondos en beneficio de los amigos y en detrimento de los santafesinos, pero no solo no tuvimos respuestas en su momento, si no que continuaron con la discriminación, y con fecha 1ro de septiembre de este año, dieron otro paso, repartiendo ceca de 1.000 millones de pesos en un 98% a las localidades de su partido político.

Este último reparto que realizaron de manera arbitraria se justifica en la sequía y su impacto, la cual debe haber sido sumamente sectorizada, solo afectando a todos los gobiernos locales del peronismo, dada la lista de beneficiarios del mismo.

Desde el FORO, lamentamos que el gobernador haya elegido el camino de no reconocer a quienes pensamos distinto, queriéndose apropiarse del estado mediante colocación de empleados y distribución de fondos de manera arbitraria, desconociendo que la valoración a su gestión se vio reflejada en las últimas elecciones generales en donde su partido, y el como candidato, han sufrido una derrota histórica.

Como dirigentes jefes de Gobiernos Locales, convocamos al gobierno de Omar Perotti a que sus acciones no afecten la calidad de vida de los santafesinos y santafesinas, y por tal motivo, le exigimos reflexione sobre el accionar de su gobierno, y tengamos entre todos, la oportunidad de brindarle certezas a los santafesinos y santafesinas.

Santa Fe, Jueves 14 de Septiembre de 2023.